



« **Soyez le changement que vous voulez voir dans le Monde** »

– Mahatma Gandhi

Chez les Grecs anciens, le Chaos fait référence au commencement de toute chose, à un espace préexistant à l'émergence du premier jaillissement de la lumière indispensable à l'éclosion de la vie.

Depuis plusieurs années (au moins 3...), nous sommes emportés dans le Chaos dévastateur de « *nuits noires de l'âme* ». Nombreux sont ceux à terre, dans l'impuissance, la colère, l'incompréhension, le désespoir et surtout le pire : la désespérance, l'incapacité à rêver d'un futur qui enchante l'âme.

Il est vital de se relever, de sortir de « l'œil du cyclone », car c'est « *aujourd'hui* » que nous devons créer le Monde que nous souhaitons pour « *demain* ».

Nous devons choisir et nous donner les moyens d'agir !

Vers quel « futur » va votre préférence ?

- Celui que l'on veut vous imposer ? *Tout va bien, c'est déjà en cours...Rien à faire.*
- Celui que vous désirez en votre âme et conscience ? **Oui ? Créons-le, ensemble !**

Dans les Ecritures (Mathieu 18), il est dit : « *Je vous le dis en vérité, tout ce que vous lierez sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié dans le ciel.*

Je vous dis encore que, si deux d'entre vous s'accordent sur la terre pour demander une chose quelconque, elle leur sera accordée. »

Alors...

- ✓ *Pour « délier » ce qui nous enchaîne, nous sépare, nous éteint...*
- ✓ *Pour « lier » de qui nous rassemble, renforce, apporte lumière et joie...*
- ✓ *Pour « relier » » le Ciel et la Terre en nous...*

Geneviève Khemtémourian et Brigitte Crouzat se sont « *accordées* » pour vous proposer, lors d'un unique atelier, un puissant rituel de « passage » en associant la magie des Danses Sacrées et l'énergie des Constellations Systémiques.

Durant une récente période de contraintes, l'expression et l'accès à l'art, sous toutes ses formes, avaient été décrétés « *non essentiels* » ... Un véritable danger subversif pour certains car l'art est par nature « **ESSENCE-CIEL** », expression pure de la Lumière, de la liberté, du partage et de la joie...

C'est donc tout un programme pour recontacter votre puissance créatrice, retrouver le mouvement de la vie, ré-enchanter votre âme et contribuer ensemble, dans la joie, à l'émergence d'un Monde Meilleur, que nous avons créé cet atelier.

« *Relève-toi et Danse la Vie* »

Samedi 14 / Dimanche 15 octobre 2023

à Bidarray (Pays Basque) – Salle Artetxea

Participation : 150€ -

Limité à 25 personnes – Dans l'ordre d'inscription – Arrhes 50€

Horaires :

- Samedi : Accueil 8h30 – Atelier : 9h00 fin 18h30
- Dimanche : Atelier 9h – 16h30

Repas : à définir

Hébergement : précisez lors de l'inscription si vous cherchez un hébergement.

**« *Si vous pensez que l'aventure est dangereuse,
essayez la routine... Elle est mortelle !* »**

P. Coelho

Cet atelier est à la portée de tous, sans limite d'âge, de sexe, nul besoin d'avoir « fait » de la danse, de « savoir » danser... Un rendez-vous à ne pas manquer.

Nous vous recommandons de réserver votre place et votre week-end, à l'avance, car le nombre de participants est limité et il n'est pas prévu d'autres ateliers.

Merci pour votre confiance, ce sera une joie de partager cette nouvelle aventure tous ensemble.

Vous trouverez des informations relatives aux parcours et activités de Geneviève et Brigitte sur leur site respectif.

Geneviève Khemtémourian
www.dansessacrees-genevievekhemtemourian.fr

Brigitte Crouzat
www.forcesdevie.com